



---

*En tant que conférencier accompli, il est prêt à inspirer et à éduquer le public avec ses connaissances sur les questions d'immigration, de droit familial international et de l'importance de l'engagement communautaire. Invitez Jules comme conférencier lors de votre événement et profitez de son impact positif.*

---

## PROFIL DU CONFÉRENCIER

# JULES CÉSAR

Droit international de la famille, droits de l'immigration, droit pro bono

Jules César, un associé dévoué d'Ellsworth Johnson Michaud, met de l'avant une riche expertise juridique et une passion pour le service communautaire. Diplômé de la Faculté de droit de l'Université de Moncton où il a obtenu son juris Doctor, Jules a été admis au barreau du Nouveau-Brunswick en 2019. Parlant couramment l'anglais et le français, il maintient une pratique juridique dynamique avec un accent particulier sur les questions d'immigration et le droit international de la famille.

Au cours de son parcours universitaire, Jules a fait preuve d'un engagement extraordinaire en tant que coordinateur du programme pro bono pendant deux années consécutives. Ses contributions remarquables ont conduit à la création de la Clinique de réfugiés du Nouveau-Brunswick, une réalisation qui lui a valu d'être reconnu parmi les 20 premiers amis et anciens étudiants et étudiantes qui ont façonné de manière significative le programme Pro Bono Canada au cours des deux dernières décennies.

Jules a perfectionné ses compétences juridiques en litige civil avant de se joindre à Ellsworth Johnson Michaud, où il a approfondi son expertise. Cette expérience inestimable lui a permis d'acquérir une compréhension approfondie des règles de preuve et de procédure, ce qui lui a permis de comparaître devant toutes les instances judiciaires de la province du Nouveau-Brunswick.

Au-delà de ses activités juridiques, Jules est un fervent défenseur de la communauté. Il est membre fondateur du Labo des jeunes, un programme parrainé par le Centre Pond Deshpande, qui se consacre au mentorat de jeunes intéressées par la robotique, la programmation et le soutien scolaire.

Il est également l'ancien président de la section des Meilleurs Copains Canada de l'Université Saint-Anne et le fondateur et l'ancien président de la section des Meilleurs Copains de l'Université de Moncton. Meilleurs copains Canada est une initiative proactive qui vise à favoriser des amitiés durables entre des personnes ayant une déficience intellectuelle ou un trouble du développement. Chaque année, ce programme touche la vie de 18 000 participants et participantes d'âges et de milieux divers, répartis dans 500 sections à travers le pays.

Jules a été invité à parler des droits de la personne à l'Université Mount Allison et de l'importance de l'engagement communautaire dans diverses facultés de l'Université de Moncton.

En reconnaissance de ses contributions exceptionnelles à la communauté, Jules a reçu la prestigieuse Médaille du jubilé de platine de la Reine.

Grâce à ses diverses expériences et à son dévouement inébranlable à la pratique du droit et à l'engagement communautaire, Jules César apporte une perspective bien équilibrée à son rôle d'associé chez Ellsworth Johnson Michaud.

Conférencier accompli, il est prêt à inspirer et à éduquer son auditoire grâce à ses connaissances en matière d'immigration, de droit de la famille international, d'organismes à but non lucratif et de l'importance de l'engagement communautaire. Invitez Jules à prendre la parole lors de votre événement et constatez l'impact positif de sa présence.



✉ [jcesar@ejmlaw.ca](mailto:jcesar@ejmlaw.ca)

☎ 506-857-8228

📠 506-859-4219

**Adresse postale**

P.O. Box 626, Stn Main  
Moncton, N-B E1C 8M7

**Courrier**

Transcript Building  
828 rue Main  
Moncton, N-B E1C 1G2